



## EL DIARIO acusa

### Intolerables molestias a los turistas

**E**l turismo se ha dicho, con razón, que es la segunda rata del país. Resulta, pues, obvio que todos debemos poner de nuestra parte para conservar, alentar y acrecentar la corriente de viajeros que cada año deja en nuestro país una considerable suma de dinero. Y por eso cree el DIARIO DE LA MARINA cumplir un deber, que no vacila en llamar patriótico, al acusar públicamente a ciertos mercaderes callejeros que, en agresivas bandadas, acosan al turista, molestando sin tregua con la oferta de las más va-

riadas mercancías. Esto, que es sin duda un serio obstáculo al desarrollo del turismo, se hace más grave cuando las mercancías que se ofrecen al turista—como por desgracia ocurre con indignante frecuencia—no son ya objetos de lícito comercio, sino bochornosos artículos de pornografía. Llamamos la atención de las autoridades sobre este extremo, y reclamamos su urgente intervención para dar fin a un mal que no sólo afecta a una importante fuente de ingresos, sino que pone en entredicho, ante los visitantes extranjeros, la moral y el crédito de la nación.